

\*\* (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\*  
キッズ巡回サッカー教室



# 琢美幼稚園(甲府市)



2013年11月27日水曜日開催



保坂先生から・\*。\*\*・☆。参加園児数13名

今年の年長さんは女の子が多く、サッカーをする機会が少なかったのですが、昨年・一昨年とサッカー教室を経験させて頂いたためか、今年はサッカー教室があるから、「サッカーしよう」と自ら言いだし、始めるようになったのにはビックリしました。

「明日もやろうね!」と小さい子も言っていたので、今日の経験が子どもたちの良い刺激になったことと思います。ありがとうございました。



こんにちわ(^v^) 琢美幼稚園のみんな、元気にしてるかな~?? お山コーチ・おまんじゅうコーチは元気に頑張っています。みんながコーチのお話を上手に聞いてくれてコーチたちは嬉しかったです。サッカーの言葉なども知っているお友達がいたり、みんなが盛り上がり楽しかったです。ドリブルでも両足を上手に扱っているお友達や、シュートの時にスーパーシュートを決めているお友達など、サッカーが好きなお友達が多く、コーチたちも嬉しかったです。

これからもみんなと仲良く、寒い日が続いていますが、外遊びを楽しんで下さい。また会いましょう。給食も残さず食べてね(\*。^\*) また、コーチ達とサッカーしようね(\*^~\*)

ねずみコーチ\*。\*(●^o^●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\* (社) 山梨県サッカー協会\*\*